

comptes . 1246

Cette année c'est en effet plus de 1200 collégiens du Val-Maubuée, qui ont découvert la pratique du canoë et du kayak et apprécié les plaisirs qu'offre la Mame qui traverse d'une manière encore très discrète la ville nouvelle.

C'est grâce au Syndicat d'Agglomération Nouvelle de Val-Maubuée qui subventionne cette activité, que la base accueille depuis de nombreuses années, les collégiens du secteur.

Une initiative louée à l'unanimité par les professeurs d'EPS qui considèrent que les enfants ont de plus en plus besoin d'activités de pleine nature et qu'il est très important de découvrir le milieu naturel près duquel ils vivent, d'une façon ludique et sportive.

Chacun y trouve un plaisir différent :

de son coup de pagaye il s'est promis de s'inscrire au club dès la rentrée.

En cette fin d'année scolaire, les enseignants vont bientôt choisir leurs créneaux pour la rentrée : si les cycles de printemps sont convoités pour leur chaleur, d'autres préfèrent les magnifiques couleurs de l'automne ou encore les lumières rasantes traversant les brumes matinales en hiver.

De quoi voir encore toute l'année les bords de Mame égayés par les rires des jeunes pagayeurs.

Le Torcy canoë kayak rappelle que la base du moulin de Douvres est ouverte tout l'été et peut accueillir pour des activités de découverte, des groupes les mardis et week-end en juin et juillet.

Contactez Charlie au 60.17.43.60.

